

Wege aus der COVID-19-Krise – Abstract des Buchs*

Um Krisen zu bewältigen, muss eine Gesellschaft vorbereitet, resilient und lernfähig sein. Diese transdisziplinäre Untersuchung veranschaulicht (am Beispiel der Schweiz) die organisatorischen Herausforderungen im Umgang mit der Pandemie, vollzieht eine systemische Diagnose und präsentiert Gestaltungsvorschläge. Sie bietet Führungskräften aus Politik und Gesundheitswesen einen zweifachen Nutzen. Erstens eine Perspektive, um die Corona-Krise mit ihren komplexen Zusammenhängen besser zu verstehen. Zweitens das konzeptuelle Werkzeug, um die eigene Handlungssituation zu reflektieren und für künftige Krisen gewappnet zu sein.

Paths out of the COVID-19 Crisis – Abstract of the book*

To cope with crises, a society must be prepared, resilient and able to learn. This transdisciplinary study illustrates (using Switzerland as an example) the organizational challenges in dealing with the pandemic, presents a systemic diagnosis and draws lessons from it. The book offers a twofold benefit to political and public health leaders. First, a perspective to better understand the Corona crisis with its complexities. Second, the conceptual tool to reflect on their own agency and to be prepared for future crises.

* Tuckermann H. & Schwaninger M., Hrsg. (2022) *Wege aus der COVID-19-Krise. Anamnese, Diagnose und Design*. Bern: Haupt.

12.1.2022\ms-ht